

# 春の叙勲受章を祝い、駅伝参加の学生を激励

## —秋田県支部から—

令和5年春の叙勲で「旭日双光章」を受章した児玉信長氏（昭和45年度商学部卒）を囲んでのお祝いの会が6月に行われました。その時の写真などが本部に届きました。

また、6月24日（日）に行われた「男鹿駅伝」に母校の陸上競技部が出場し、7位になったことや中心選手の片川祐太君（2年）が第7区で区間賞に輝く走りを見せたという情報も寄せられましたので、併せてアップいたします。

①令和5年春の叙勲「旭日双光章」児玉信長氏(S45年度商学部卒)が受章する。  
秋田県支部では令和5年6月15日(木)児玉氏を囲んで叙勲受章の祝賀会を開催致しました。

新型コロナの規制が感染症法の第5類に移行されたこともあり、久々の明るい話題に会員も喜びを分かち合っていました。

青々会落合会長より祝電をいただきました。ありがとうございます。



児玉信長 昭和45年度商学部卒



②「男鹿駅伝」箱根駅伝常連校のチームが参加。

令和5年6月24日8時50分スタート

青々会秋田県支部より、差入と応援を行いました。

8月7日の十和田駅伝も好成績を取めることができるよう期待しています。応援行きます。



[男鹿総合運動公園よりスタート]



[青々会秋田県支部が激励訪問]